



## La Cámara de Diputados aprobó a sus integrantes de la Comisión Permanente

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó con 250 votos a favor y 211 en contra, el acuerdo de la Junta de Coordinación Política, por el que se nombran a las diputadas y a los diputados integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, correspondiente al Segundo Receso del Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,102691/titulo,La%20C%C3%A1mara%20de%20Diputados%20aprob%C3%B3%20a%20sus%20integrantes%20de%20la%20Comisi%C3%B3n%20Permanente/>